

COMPETICIONES

El Masters 1000 de Montecarlo también cede al Covid: tres millones menos en premios

El torneo monegasco, el primero de la temporada de tierra batida, no contará con aficionados en las gradas y tampoco habrá obligatoriedad de establecerse en una burbuja sanitaria.

Albert Ferrer
12 abr 2021 - 04:43



A Montecarlo se le queda la bola en la cinta. El torneo del circuito de la Asociación de Tenistas Profesionales (ATP, por sus siglas en inglés), celebrado en la población de Roquebrune-Cap-Martin (Francia) del 11 al 18 de abril, se prepara para acoger a los mejores tenistas del panorama tenístico internacional con una reducción del 60% premios respecto a la última edición, celebrada en 2019, cuando la organización repartió 5,21 millones de euros, es decir, repartirá tres millones de euros menos. La edición de 2020 fue suspendida a causa de la pandemia del coronavirus, además de ser uno de los primeros torneos en anunciar su cancelación.

Algo similar ocurrirá con el premio para el ganador del evento, que percibirá 251.085 euros, un 73,79% menos en comparación con la edición de 2019, cuando el italiano

Fabio Fognini se llevó más de 958.000 euros en metálico.

El torneo monegasco es el tercer Masters 1000 del calendario tenístico, y el que da comienzo a la temporada de tierra batida, a los que les siguen eventos como el Barcelona Open Banc Sabadell, el Mutua Madrid Open, el Internazionali BNL d'Italia y el Grand Slam Roland Garros.

El evento celebrado en Francia forma parte de los nueve torneos de la ATP que forman parte de la serie de torneos de la categoría ATP Masters 1000, si bien es el único de ellos que carece de obligatoriedad de ser disputado. Pese a ello, entrega la misma cantidad de puntos y premios que el resto de los eventos de la misma categoría.

El Masters 1000 de Montecarlo repartió 5,21 millones de euros en 2019

Apenas dos meses después de la celebración del Open de Australia, que contó con un protocolo anti-Covid muy estricto, en el que incluso los aficionados llegaron a estar días alejados de las gradas al detectarse positivos de la cepa británica, el Masters 1000 de Montecarlo vive con más tranquilidad todo aquello que tenga relación con la pandemia.

Así ha quedado patente por la organización del torneo, que pese a prohibir la entrada de los aficionados a las gradas del Montecarlo Country Club, ha dado permiso a los jugadores para que se hospeden en sus respectivas viviendas privadas a cambio de dar su palabra para que el único trayecto que hagan durante todo el torneo sea del domicilio a las pistas. El torneo no admitirá presencia de público en las gradas.

Tras hacer su última aparición en el Open de Australia, tanto Novak Djokovic como Rafael Nadal han confirmado su presencia en el torneo monegasco, siendo este último el más laureado en Montecarlo, ya que ha alzado el trofeo un total de once veces, ocho de ellos de forma consecutiva entre los años 2005 a 2012.

Por otro lado, destacan ausencias importantes como la del austríaco Dominic Thiem, o los suizos Stan Wawrinka y Roger Federer. Este último ha confirmado su presencia en la edición de 2021 del Mutua Madrid Open, que se celebrará a finales de mes en la Caja Mágica.

Precisamente, el torneo de la capital española, a diferencia del Masters 1000 de Montecarlo, contará con la presencia reducida de público en sus gradas, si bien aún se desconoce el porcentaje de este. Además, en la última edición, celebrada en 2019, la

PALCO23

| organización cifró el impacto económico directo del evento en 87,6 millones de euros.